

Ses chers parents et sœurs, nièces,  
beaux-frères et famille d'Espagne,  
ont la tristesse de faire part du  
décès survenu dans la nuit du  
dimanche 23 mars de

**Monsieur**  
**José Maria GONZALEZ**  
**dit Joz**

Une cérémonie d'adieux a eu lieu  
dans l'intimité de sa famille. Merci  
à toutes les personnes qui ont  
tendu la main à leurs fils et frère,  
ainsi qu'aux proches et amis qui les  
soutiennent dans cette épreuve.

*Adieu l'artiste, prends ton envol...*  
*Ta famille qui t'aime*

Un don peut être fait à l'Association  
«Dites Non à la Drogue, Oui à la Vie» -  
1001 Lausanne, CCP 10-19064-2.